

Quer durch das
Emmental – mit dem E-Bike
genussvoll die Hügelland-
schaft erkunden.

Hügu Himu – das E-Bike-Paradies Emmental

Der „Hügu Himu“ bietet über 600 Kilometer ausgeschildertes Velowandern und ein Set der **schönsten E-Bike-Touren** schweizweit. Dabei wechseln sich herrliche Ausblicke, prächtige Höfe, lauschige Gaststätten und gut gelaunte Kühe ab.

Das Emmental ist ein Hügel-Himmel oder eben „Hügu Himu“. Die liebliche Landschaft, das Meer aus Hügeln und Tälern und die Aussicht auf Jura und Alpen machen diesen Vergleich zutreffend. Seit in diesem Tal das E-Bike erfunden wurde, bietet das Zweirad auf sanfte und lautlose Weise einen famosen Einstieg in dieses Ge-



Hofläden und Gasthöfe entlang der Strecken laden zu kulinarischen Höhenflügen ein.

nusslabyrinth. Es sind über 600 Kilometer ausgeschilderte Strecken, welche das Emmental zum E-Bike-Paradies der Schweiz machen. Nirgends sonst kann man so genussvoll, verkehrsfrei und abwechslungsreich über und um die Hügel pedalieren.

Zwei neue Herzschlaufen im „Hügu Himu“

Die neuesten Strecken nennen sich „Herzschleife Langnau“ und „Herzschleife Gotthelf“ und sind erneut Kooperationen mit der Herzroute, welche die Routen dem Em-

mental auf den Leib geschneidert hat. Burgdorf, Langnau und Sumiswald werden zu den Ausgangspunkten vielfältigster Tages-touren, die man in dieser herrlichen Hügellandschaft verbringen kann, kombiniert mit stilvollem Übernachten und währschafter Küche. Hier trifft man auf eine Schweiz, die entspannen lässt, die Traditionen zelebriert und Stadt und Land verbindet.

Herzschleife Gotthelf – 699

Die neue Schleife führt uns durchs malerische Mittlere Emmental, wo auch Jeremias Gotthelf seine Wirkungsstätte hatte. Entdecken Sie die Gegend, die ihn vor 175 Jahren so inspiriert hat.

Rundtour: 61 Kilometer | 1520 Höhenmeter

Herzschleife Langnau – 499

Sie ist das neue Meisterstück mitten durch die Hügel des Oberen Emmmentals. Üppiges Grün, atemberaubende Aussichten und herrliche Baukultur erwarten Sie. Die Strecke verlangt und bietet einiges, bis hin zu eindrücklichen Schlössern am Wegrand.

Rundtour: 68 Kilometer | 1780 Höhenmeter

Sechs einzigartige Rundtouren

„Es ist diese Fülle und Vielfalt, welche das Emmental zum Paradies macht“, sagt Isabelle Hollenstein, Leiterin Emmental Tourismus. Auf sechs hochwertigen Tages-touren sind Abstecher in alle Richtungen möglich, und die Strecken können frei kombiniert werden. Eine interaktive Karte zeigt alle Erlebnis- und Genussstationen entlang der Strecken auf. Eine Übersicht über die unterschiedlichen Rundstrecken, Gasthöfe und Angebote, welche das Unterwegssein in den Hügeln so himmlisch machen, sind unter huegu-himu.ch ersichtlich. ●

www.huegu-himu.ch



E-BIKEN AUF WOLKE 7

„Hügu Himu“ ist die Marke von Emmental Tourismus, unter dessen Dach das ganze Angebot an über 600 Kilometer beschilderten E-Bike-Strecken und die Angebote entlang der Routen vermarktet werden, die diese Region auszeichnen.

Im Zentrum stehen die sechs Rundstrecken, welche auf Basis von beschilderten Routen des Velolandes Schweiz zusammengestellt wurden. Sie sind beidseitig komplett signalisiert und lassen sich auch ohne Karte fahren. Trotzdem sei allen die



Auf sechs Rundstrecken lässt sich das Emmental per E-Bike entdecken.

kostenlose App von SchweizMobil empfohlen, welche beste Orientierung bietet, sei es per Velo, zu Fuss oder sonst wie.

Der Hügu Himu bietet derzeit folgende sechs Strecken an:

- Herzschleife Gotthelf, 61 km | 1520 hm: Die neue Schleife führt uns durchs malerische Mittlere Emmental, wo auch Jeremias Gotthelf seine Wirkungsstätte hatte. Entdecken Sie die Gegend, die ihn vor 175 Jahren so inspiriert hat.
- Herzschleife Langnau, 68 km | 1780 hm: Auf ins Obere Emmental, wo die Gegend noch etwas urchiger und rustikaler wird. Die Strecke verlangt und bietet einiges, bis hin zu drei tollen Schlössern am Wegrand.
- Herzschleife Burgdorf Ost, 48 km | 1070 hm: Famose Hügeltour in die östliche Umgebung von Burgdorf. Tolle Aussichts-lagen auf den „Wynigenbergen“, dazu kleine touristische Überraschungen wie der Hof „Glungge“ aus den Gotthelf-Fimen.
- Herzschleife Burgdorf West, 43 km | 930 hm: Ebenfalls ab Burgdorf, aber in die andere Richtung. Die Strecke bietet herrliche Aussichten auf den Jura und besucht Höhenlagen mit Blick bis zum Neuenburgersee.
- Kambly-Erlebnis-Tour, 29 km | 770 hm: Eine etwas kürzere, dafür umso süßere Runde, ausgehend von Langnau. Im Zentrum der Strecke steht das Kambly-Erlebnis in Trubschachen, welches seinen Bezug zu Landschaft und Produzenten aufzeigt.
- Dr gross Sumiswauder, 68 km | 1600 hm: Hier bekommt man eine doppelte Portion Landschaft geboten. Die Strecke verläuft ab Sumiswald auf Kretenlagen bis ins Luzernerische Hüs-wil, um dort entlang der wunderbaren Napf-Flanken zurück nach Sumiswald zu finden.

E-Bikes und Services

Im „Hügu Himu“ versucht man, an alles zu denken, was dem Gast das Leben erleichtert. Mit der Vermietung von E-Bikes durch Rent a Bike in Langnau, Burgdorf und Affoltern ist auch die Anreise per Zug und Bus sorgenfrei. Wer unterwegs Strom braucht, findet diverse Ladepunkte mit einem „Stromhügel“ zum kostenlos Auftanken. Ebenso dürfen Gastronomie und Hotellerie nicht fehlen sowie etwas Leckeres aus dem Emmental zum Mit-nach-Hause-Bringen.

GUT VORBEREITET

Infomaterial rund ums Emmental kann hier bestellt werden:

emmental.ch/infomaterial